

Continuando con el proceso de traslado gradual de las diversas Unidades que componen el Consultorio de Especialidades del nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, se concretó la apertura de la Unidad de la Mujer, la cual se dedica a la atención de salud en el área de Patología Cervical, Alto Riesgo Obstétrico y Ginecología.

Las pacientes que habitualmente se atendían en el box 4 del antiguo Consultorio de Especialidades del Hospital San Martín de Quillota, deben dirigirse ahora a las nuevas dependencias ubicadas en el segundo piso del recinto, en donde las usuarias serán atendidas por interconsulta desde la Atención Primaria en Salud, desde la Urgencia hospitalaria o desde la red asistencial del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota.

Anuncio Patrocinado

Así lo destacó Natali Iturrieta Vergara, matrona de Alto Riesgo Obstétrico y encargada del Área de la Mujer del Consultorio de Especialidades del Hospital Biprovincial, “Los boxes son mucho más grandes, hay una mejor infraestructura, tenemos espacios destinados para cada patología; tenemos box para Alto Riesgo Obstétrico, box de matrona, box de Patología Cervical y de Ginecología, tenemos dos boxes con ecógrafo y colposcopio para la atención. La idea es contribuir a disminuir la morbimortalidad materna y de la mujer en todo su ciclo vital”.

95% del Consultorio operativo en Hospital Biprovincial

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe señalar que esta Unidad está dotada de tecnología de última generación en ecógrafos, colposcopio y monitor de latidos cardiotetales, además de un equipo permanente de 3 matronas, 2 técnicos en enfermería y el equipo de médicos ginecólogos para la atención de las usuarias.

Con esta nueva Unidad, que se suma a las trasladadas anteriormente, cerca de un 95% de la atención ambulatoria del Consultorio de Especialidades ya se está brindando en las dependencias del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, avanzando de esta manera, en el cronograma del traslado desde el Hospital San Martín de Quillota.

Al respecto, la Supervisora del Consultorio de Especialidades, enfermera Marila Díaz Valenzuela señaló: " Ya estamos llegando a un 95% de traslado desde el Consultorio de Especialidades del Hospital San Martín al Hospital Biprovincial; es un gran hito tener al área gineco obstétrica ambulatoria acá, con ello se completa el segundo piso de atención, así es que es una gran noticia para todos los usuarios y usuarias. Con ello, además, vamos a empezar a dar la prestación de ecografías en el Hospital Biprovincial".

Usuarias con alto grado de satisfacción

Las pacientes que se atienden en estas dependencias se encuentran muy satisfechas no sólo

con las condiciones de las instalaciones; sino también con el trato entregado por funcionarias y funcionarios.

Así lo manifiesta Gloria Miranda Vicencio, quien llevó a su madre a ser atendida en la Unidad de la Mujer: "Estoy súper asombrada, porque tú llegas y te preguntan dónde vas, te derivan al lugar exacto, no estás "dando bote" en ninguna parte. Están los orientadores: te salen a buscar para llevarte al box; o sea, dónde se veía eso, en ninguna parte. Así es que el sistema público me parece que está funcionando bien", señaló esta usuaria quillotana.

En concordancia con dicha apreciación, la usuaria Jeanette Núñez Lillo, del distrito de San Pedro, destacó la amabilidad y buena disposición del personal. "Todos muy amables, muy bonito todo, la infraestructura se ve bien limpia, bien acogedor y nada que envidiarle a una clínica u otro lugar. Todos te ayudan, porque igual es grande el Hospital, entonces es difícil encontrar las cosas, y todo tienen muy buena voluntad".

Así, avanzando en el proceso gradual de traslado a las nuevas dependencias del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, los usuarios y usuarias ya notan un cambio sustancial en las atenciones de salud en lo que respecta al área ambulatoria.

y tú, ¿qué opinas?